

Territorial Juvenil Masculina

El Tirso de Molina buscará el pase a la fase gallega

Finalizar entre los dos primeros de su grupo para clasificarse para la fase gallega de la competición se erige en el principal objetivo del cuadro juvenil del Tirso de Molina, que mantiene prácticamente el equipo del pasado año. Rubén Aranosa prepara junto con José Antonio Piñeiro una formación cuyas bazas principales parecen ser la fortaleza física y la rapidez, a lo que se añade la gran ilusión y motivación con la que los jugadores afrontan la temporada.

► El equipo ferrolano debutará en casa:

El Tirso inaugurará la liga en su feudo, donde recibirá al Viveiro. El choque tendrá lugar el sábado, a partir de las 16.30 horas. Por su parte, el Technovideo eumés se desplazará a A Coruña para medirse con el Fadosa.

El Technovideo, a asegurar la cantera del club eumés

Seguir formando y potenciando la cantera del club es una de las máximas habituales del Technovideo Pontevedra, cuya formación juvenil estará entrenada por Javier de Castro. Integrada casi en partes iguales por deportistas de primer y segundo año, algunos de los efectivos han podido realizar la pretemporada con el conjunto de Segunda División Nacional masculina, el que para ellos se convierte en la máxima referencia de cara a su futuro deportivo.



El Tirso de Molina juvenil luchará por clasificarse para la fase autonómica

Arrancan las ligas de balonmano

Redacción / Ferrol

Este fin de semana se dará el pistoletazo de salida a las primeras competiciones territoriales de balonmano, concretamente a la Primera Senior y a la Juvenil, en ambos casos en categoría masculina. En la liga senior, Ferrolterra y Autopistas O Pote se enfrentarán a otras

cinco formaciones, entre las que se encuentran el Hércules, Grupo Mar Culleredo, Carballo, Viveiro y Lugo.

Una menos será la que compita en el torneo juvenil, en el que junto al Tirso de Ferrol y Technovideo Pontevedra convivirán las escuadras del Deportes Cimáns, Sueiro Xiria, Viveiro y Cate.

Primera Senior Masculina

El Ferrolterra, a por el billete para la promoción

Aunque todavía no ha podido cerrar definitivamente su plantilla -por el momento tienen 14 fichas y espera poder conseguir dos o tres efectivos más-, el CB Ferrolterra sí tiene muy claro cuál será su objetivo en la presente campaña: clasificarse para la promoción de ascenso. La pasada temporada, debido a un mal inicio de liga, se quedó a las puertas de conseguir dicho propósito a pesar de haber protagonizado una gran remontada.

► Derbi para comenzar la temporada:

La primera jornada de la competición territorial senior deparará el primer derbi entre las dos formaciones de la comarca. El encuentro tendrá lugar el sábado, a las 17.30 horas, en el pabellón departamental del Ensanche.

Fernando Brage, al frente del Autopistas O Pote

Uno de los fundadores de O Pote de balonmano, Fernando Brage, será este año el entrenador de un conjunto del que se han marchado seis efectivos que, por motivos laborales, se han tenido que ir fuera de Galicia. Para poder salir a escena, el club de Maniños ha contado con el apoyo del Pontevedra, que le ha cedido cuatro jugadores. Así las cosas, el Autopistas O Pote afronta una campaña en la que los objetivos se marcarán según avance la liga.

Duelo ajedrecístico entre Ferrol y Narón este fin de semana en Odeón

Redacción / Ferrol

El centro comercial Odeón será escenario, a partir de mañana viernes, de dos citas ajedrecísticas que son el preludio del inicio de la campaña oficial que tendrá lugar el próximo fin de semana. Se trata de competiciones de distinto signo en cuya organización colabora activamente el Círculo de Ajedrez de Narón.

Mañana, a partir de las ocho y media de la tarde, en torno a unos 30 competidores disputarán, durante un período de dos horas, una serie de partidas rápidas de las que saldrá un único vencedor final. Se trata de la modalidad más espectacular de esta especialidad, lo que contribuye al objetivo principal de esta cita, acercar y difundir la práctica

del ajedrez entre el público en general.

Ya el sábado, también por la tarde, nueva cita para los aficionados, en este caso en un duelo intermunicipal. Componentes de los distintos clubes de ajedrez radicados en Ferrol y Narón, en torno a unas 40 personas, dirimirán este torneo por equipos.

Zonales

Por otra parte, el próximo fin de semana dará comienzo la competición oficial en cuanto a los cuadros zonales se refiere. Los primeros en entrar en juego serán los ajedrecistas de las categorías absoluta y sub 18, ya que los emparejamientos iniciales tendrán lugar el sábado día 23 de este mes.

Primera convocatoria oficial de la temporada para atletas del Ría

Paula Mayobre y Ruth Ndoumbe se desplazarán a concentraciones de la Federación Española

Redacción / Ferrol

La fondista del Ría Ferrol-Concepción Arenal Paula Mayobre ha sido convocada este fin de semana para una concentración oficial del programa de tecnificación deportiva de la Federación Española que tendrá lugar en Madrid.

Además de la joven atleta, que este año inaugura la categoría juvenil, su entrenador Marcelo Rodríguez también viajará, al haber sido convocado como parte del cuerpo técnico.

En la cita madrileña estarán velocistas, vallistas, fondistas y especialistas en pruebas combinadas pro-

cedentes de distintos clubes de toda España.

No es la única convocatoria que han recibido las atletas de la entidad departamental en fechas próximas a que dé comienzo la temporada en pista cubierta. Así, a finales de este mes de octubre -concretamente entre los días 29 al 1 de noviembre-, Ruth Ndoumbe también está llamada a participar en el llamado Campus Junior Vodafone, que organiza la Real Federación Española.

Ndoumbe, que el año pasado se especializó en longitud, forma parte del grupo de saltadoras llamadas por el ente federativo.

El Club de Montaña programa salidas para escolares

El Club de Montaña Ferrol reanuda su programa "Aulas verdes" merced a la renovación del convenio suscrito con la delegación de Medioambiente. Además, sumará a centros escolares ajenos al término municipal ferrolano gracias a una subvención de la Obra Social Caixa Galicia. Alumnos del Compañía de María, colegio de Atios u O Feal serán algunos de los primeros en formar parte del programa.

Asamblea en el centro de Caranza

A las siete y media de esta tarde están convocados en el Centro Cívico de Caranza los miembros de la Asociación de Vecinos para debatir la constitución de una unión de organizaciones de carácter deportivo.